

## MINUTA DE LA COMISION DE NOMENCLATURA DE FECHA 27 DE OCTUBRE DEL AÑO 2010

Siendo las 11:00 horas del día miércoles 27 de octubre del año 2010, tiene inicio la reunión de la comisión en las oficinas de la Dirección General de Educación y Cultura, en donde se desahogaron los siguientes puntos:

En primer lugar se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras: Paola Berenice Ruiz Ríos, Coordinadora de la Comisión, Emma Idalia Díaz Gutiérrez, Secretaria de la Comisión, el Ing. Humberto C. Morales Moreno, Director General de Educación y Cultura, Antonio Ruiz Caballero Coordinador del Centro Municipal de las Artes y la asesora Lic. Marcela Ivonne García Smit.

Como segundo asunto en la Orden del día, haciendo uso de la palabra la Regidora Paola Ruiz, manifiesta que el motivo de la reunión es para conocer el número y ubicación de los monumentos que existen en la ciudad y su condición para darles mantenimiento y que la ciudad luzca mejor, y para el caso de los monumentos que les falten placas ponérselas.

El Ing. Humberto Morales manifiesta que existen en la ciudad 110 monumentos y que tiene la propuesta de encontrarles padrinos a los mismos, para su debido mantenimiento, pueden ser las escuelas aledañas a los mismos, instituciones, organizaciones, etc., esto en coordinación con la Dirección, también en las instituciones educativas se pueden dar a la tarea de hacer conocer a los mismos alumnos y otras personas los datos biográficos de la persona que representa el monumento.

También personal de la Dirección se están dando a ala tarea de revisar los monumentos, su condición y evaluaran los costos, para incluir este presupuesto en el POA, de la misma manera están inventariando todo ello, por lo que se pretende incluir dicho presupuesto en el Presupuesto de Egresos del próximo año y que el Cabildo lo apruebe.

Manifiesta la Regidora Paola Ruiz, que se pretende rescatar la imagen de la ciudad, y rescatar lo que hay, conocer el problema que existe y lo que se necesita para resolverlo.

El Ing. Humberto Morales pregunta si a la Comisión de Nomenclatura le interesa participar en el proyecto que tiene contemplado de rescate de los espacios públicos de la ciudad o que lo haga solamente la Dirección, manifestando la Regidora Ruiz que si apoya la Comisión a la Dirección de Educación y Cultura y también deben incluir a la Dirección de Servicios Públicos Municipales, para comprometerse todos en forma coordinada y lanzar una campaña en dicho sentido; sigue diciendo la Regidora Ruiz que ya solicitó a Servicios Públicos el dato de los parques que existen en la ciudad con nombres, para entre las dos

dependencias y la Comisión acudir a instancias educativas y demás para que apadrinen parques y monumentos.

También hay que revisar los programas federales y con alguno de ellos conseguir recursos y traerlos al Municipio para este fin.

Manifiesta el Ing. Humberto Morales que hay un programa de los 160 acuerdos presidenciales y a la fecha no se han utilizado todos los recursos por lo que hay que revisarlo y presentar proyectos.

Se toman los siguientes acuerdos:

1.- Analizar los programas federales en su totalidad, por parte de la Dirección de Educación y Cultura para verificar si se pueden obtener recursos y poder llevar a cabo estos programas.

2.- La Comisión de Nomenclatura y Monumentos convocará a una reunión conjunta con las Direcciones de Educación y Cultura y Servicios Públicos Municipales para el jueves o viernes de la próxima semana, para concretar acuerdos.

Dándose por terminada la reunión siendo las 12:00 horas.